

Gemeinsam für ein kinderfreundliches Waiblingen

Im Alltag gibt es manche Situation, in der ein Kind in Not gerät und auf die Unterstützung von Erwachsenen angewiesen sein kann:

- Es fällt hin und muss versorgt werden,
- es verpasst seinen Bus und weiß nicht mehr, wie es nach Hause kommt,
- es verliert seinen Schulranzen oder seine Fahrkarte und benötigt Hilfe,
- es sucht Schutz vor aggressiven und gewalttätigen Mitschülerinnen oder Mitschülern,
- es fühlt sich von einer oder einem Unbekannten belästigt.

Mit dem Logo der „Kelly-Insel“ signalisieren Gewerbetreibende und öffentliche Einrichtungen ihre Bereitschaft, Kindern als Anlaufstelle und Verbündete zur Verfügung zu stehen.



Durch das Logo erkennen die Kinder:

Hier bekomme ich in Notfallsituationen Unterstützung und Hilfe.

Das Projekt „Kelly-Insel Waiblingen“ verfolgt das Ziel, Kinder schon im Grundschulalter angstfrei und kindgerecht über Gefahren aufzuklären sowie Verhaltens- und Hilfsmöglichkeiten zu vermitteln.

Es besteht aus 5 Bausteinen:

1. Elternmitarbeit

Die Polizei informiert die Eltern zum Thema und bittet um deren aktive Mitarbeit.

2. Grundschule

Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer erhalten ein Arbeitsheft zur Behandlung relevanter Themen wie Gefühle, Konflikte, Anlaufstellen, Hilfe holen.

3. Polizei

Polizeibeamte besuchen die Kinder im Unterricht, geben Verhaltenstipps und vertiefen diese in Rollenspielen.

4. Sportunterricht

Im Sportunterricht werden die Kinder mit Übungen aus der Erlebnispädagogik gestärkt.

5. Kelly-Inseln

Hierbei handelt es sich um öffentlich zugängliche Geschäfte und Einrichtungen, die zuverlässige und zertifizierte Anlaufstellen für Kinder in größerer oder kleinerer Not sind.

In enger Kooperation zwischen der Stadt Waiblingen, der Polizei und Kelly-Insel e. V. richten Handel und Gewerbe sowie öffentliche und kirchliche Einrichtungen die „Kelly-Inseln“ ein und bilden somit ein soziales Netzwerk zum Wohl unserer Kinder.



Informationen zu Kelly-Inseln in Waiblingen erhalten Sie bei:

Stadt Waiblingen
Fachbereich Bürgerengagement
Gabi Weber
Kurze Straße 33
71332 Waiblingen
Telefon: 07151 5001-2320
Email: gabi.weber@waiblingen.de
www.waiblingen.de

Informationen zu Kelly-Insel e. V. erhalten Sie bei:

Kelly-Insel e. V.
Geschäftsstelle
Rathausplatz 1
70794 Filderstadt
Telefon: 07158 904514
Email: info@kelly-insel.de
www.kelly-insel.de

Liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,
liebe Gewerbetreibende,



Kindern eine sichere und geborgene Umgebung zu bieten, ist eine der wichtigsten Aufgaben in unserer Gesellschaft.

Das Projekt „Kelly-Insel“ setzt gegen Gleichgültigkeit, Wegsehen und Hilflosigkeit das Motto „Ich helfe dir“. Gemeinsam mit Eltern, Schulen, Kirchen, Gewerbetreibenden und der Polizei baute die Stadt Waiblingen ein dichtes Netz von Anlaufstellen auf, in denen Kinder, die z.B. auf dem Weg zur Schule oder zu Freunden in eine Notsituation geraten, Hilfe und Unterstützung finden.

Das Symbol der „Kelly-Insel“ signalisiert den Kindern, dass sie überall dort, wo das Symbol zu sehen ist, Hilfe von Erwachsenen bekommen. Das kann ein Pflaster sein, ein Telefonanruf bei den Eltern oder im schlimmsten Fall Schutz vor Aggressionen und vor sexuellen Übergriffen.

Zusätzlich werden Eltern und Lehrkräften der Grundschulen umfangreiche Informationen zur Verfügung gestellt, um den Kindern einen wirksamen Schutz durch Erziehung und Lernen zu bieten.

Wir sind auf Ihre Hilfe angewiesen. Wirken Sie mit an einem kinderfreundlichen Waiblingen: Werden Sie zu aktiven Kelly-Partnerinnen und Kelly-Partnern.

Bereits heute dafür herzlichen Dank!

Andreas Hesky
Oberbürgermeister

Die „Kelly-Insel“ in Waiblingen ist ein Kooperationsprojekt von:



Unterstützt durch den Frauenrat der Stadt Waiblingen



Gemeinsam
für ein kinderfreundliches
Waiblingen



Ein starkes Netzwerk
zum Schutz und Wohl
unserer Kinder

Stadt Waiblingen,
Polizeipräsidium Aalen,
Schulen, Handel und Gewerbe,
Kirchen und viele mehr gemeinsam
mit Kelly-Insel e. V.

